



Le "QUESTION/REPONSE" de Max Starkey

Cher Ami (e), Bonjour, Présentes toi, et quel est ton cursus sportif !

Après des affectations professionnelles un peu partout, je suis depuis dix-sept ans Avignonnais et ces trois dernières années professeur d'Anglais certifié dans un collège.

Quelle catégorie diriges-tu au niveau de notre club ?

J'entraîne le niveau M6

Qu'est-ce qui t'a amené à être dirigeant(e) au RCAGR

Solidarité avec le club et la possibilité de passer un bon moment en bonne compagnie...

Que représente le rugby pour toi ?

Les valeurs d'amitié et de solidarité tout en jouant un sport exigeant aussi bien sur le plan physique que technique.



Quel est ton club préféré autre que le RCAGR, regardes-tu les matchs de l'équipe de France ?

Je ne pense pas avoir de club préféré, j'aime beaucoup le rugby Néo-Zélandais pour son excellence et Irlandais pour sa passion, j'admire surtout les joueurs à commencer par Jo Maso, Gareth Edwards, Mike Gibson, Andy Irvine et Graham Mourie de ma jeunesse à Danny Carter, Brian O'Driscoll, Martin Johnson et Christian Cullen des "temps modernes".

Si tu as joué ou avais joué au rugby, quel aurait été ton poste de prédilection et pourquoi ?

J'ai joué à tous les postes sauf deuxième ligne. A onze ans j'étais N°8, puis, ayant arrêté de grandir à 13 ans, je me suis retrouvé successivement pilier, talonneur et troisième ligne aile avant d'être positionné (définitivement) à la mêlée dès mon arrivée à l'université au Pays de Galles, l'entraîneur ayant décrété que j'étais trop petit pour jouer devant... Cela reste mon poste préféré, j'aime son aspect combatif et très impliqué dans le jeu. J'ai joué à tous les postes arrière avec le PUC, Les Angles et les équipes dans lesquels j'ai joué au Cameroun, Kenya, Ukraine, Koweït et bien sur l'Angleterre.

Quel est ou quels sont tes meilleurs souvenirs sportifs ?

Avec 49 ans de rugby sans interruption j'ai un paquet de bons souvenirs. En tant que spectateur il y a la demi-finale de la coupe du monde en 1999 où les regrettés Jonah Lomou et Christophe Dominici se trouvaient face à face ou encore la finale de la coupe du monde 2015 et l'excellence des All Blacks. Il y a aussi la finale du championnat de France en 1984 Béziers - Agen qui a fini à la deuxième série de tir aux buts après un match époustouflant.

En tant que joueur je pense à une finale du championnat universitaire rosbif joué, j'ai joué contre les USA à Chicago en universitaire, j'ai aussi joué contre la grande équipe d'Agen (Sella, Delage, Erbani, Vivies...) en Championnat de France et j'ai même marqué deux essais en finale du tournoi à 7 de Dubaï devant 30 000 personnes (Il y avait deux tournois, un pour la France, NZ, Samoa etc. et un autre pour le Liban, Egypte, Sri Lanka etc..., je jouais pour le Koweït). Mais mon plus grand souvenir est quand j'ai reçu une passe décisive de Richard Mcluckie pour un essai à la dernière seconde du dernier match de la saison avec les Poulaous contre Barcelone en 2016. Je me souviens de la joie, que Richard a très bien su maîtriser, quand il a réalisé que ma série de marquer au moins un essai dans chacune de mes (à l'époque) 44 saisons de rugby, allait continuer et cela sans jamais avoir reçu le moindre carton rouge ou jaune.